



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Red Nacional en Democracia y Paz
RNDP

22 de agosto de 2025

Desde todas las regiones del país donde la Red Nacional en Democracia y Paz tiene presencia, **rechazamos enérgicamente los atentados perpetrados ayer en Cali (Valle del Cauca), en Amalfi (Antioquia), en Florencia (Caquetá) y en otras zonas del territorio nacional**, así como todos los actos de violencia que atentan contra los esfuerzos por alcanzar la paz y afectan directamente a la población civil.

Expresamos nuestra más sincera y profunda solidaridad con las víctimas y sus familias en estos momentos de dolor.

Estos atentados son una dolorosa evidencia del conflicto y la violencia que vivimos a diario en todas las regiones del país. Por ello, alzamos nuestra voz: ¡No más violencia, no más muertes!

Exigimos a todos los actores del conflicto el respeto irrestricto a los derechos humanos y al derecho internacional humanitario. La población civil es víctima de esa violencia y no quiere ser parte de la guerra. Queremos vivir en paz.

La Red reafirma su compromiso inquebrantable con la no violencia y la construcción de una paz verdadera a través de soluciones políticas. Reiteramos nuestro llamado a seguir el camino de la paz, mediante la implementación integral del Acuerdo Final de Paz de 2016 entre el Gobierno Nacional y las FARC-EP, y urgimos a que se materialicen las recomendaciones del informe final de la Comisión de la Verdad, como pilar esencial para construir un país en paz, con justicia social y una democracia sólida.

Reafirmamos que la paz es posible y necesaria, y que es responsabilidad de todas y todos construir una Cultura de Paz cada día. No descansaremos hasta ver un país donde la justicia, la dignidad y la vida prevalezcan por encima de la violencia.

¡Somos Paz por Naturaleza – somos Red Nacional en Democracia y Paz!